

Jahreshauptversammlung 2012

von Klaus-Peter Wulf
02. April 2012

FC zeichnet Barthel Weber aus

Für fünf Jahrzehnte Engagement im Verein erhält der 61-jährige Marktleugaster die Ehrenamtsuhr von DFB und BFV

Marktleugast - Die hochkarätige Auszeichnung des Ehrenmitglieds Barthel Weber mit der DFB-Ehrenamtsuhr stand im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des FC Marktleugast. Der Ehrenamtsbeauftragte des Fußball-Spielkreises Bamberg Richard Ultsch, dankte dem 61-jährigen Marktleugaster für seine ehrenamtlichen Leistungen zum Wohle des Fußballsports in den zurückliegenden fünf Jahrzehnten

“ Unser Barthel hat die hohe Verbandsehrung verdient!”

Klaus Witzgall, 1.Vorsitzender



Weber trat im Alter von zehn Jahren seinem FCM bei und ist ihm seitdem eng verbunden. Ab 1961 spielte er in der

Schüler- und Jugendmannschaft. Für zwei Serien wechselte er 1970 zum SV Marienweiher, um dann zum 1.FC Marktleugast zurückzukehren und bis 1984 seine Fußballstiefel im ersten FCM-Herrenteam zu schnüren. Es folgten noch einige Jahre in der Altliga. 13 Jahre war Weber als Schiedsrichter tätig und gleichzeitig lange Zeit Jugendleiter. 1990 übernahm er das Amt des Schriftführers und arbeitete seit 2005 als zweiter und dritter Vorsitzender in der Vereinsführung mit.

Im letzten Jahr kandidierte er nach 21 Jahren FCM-Vorstandsmitglied nicht mehr für ein Führungsamt und kümmert sich seitdem um die



Aktuell gehören dem FC Marktleugast 373 Mitglieder an. Neben den zwei Herrenteams nehmen ca. 100 Schüler und Jugendliche in fünf Juniorenmannschaften am Spielbetrieb teil.

Thomas Lobenwein ging auf die Meisterschaft der Kreisklasse Kulmbach mit 76 Punkten und 101:44 Toren ein. Derzeit belegt die FCM-Erste einen sicheren Mittelfeldplatz in der Kreisliga Bayreuth/Kulmbach.

Die Zweite kam in der vergangenen Saison mit 38 Punkten und 62:48 Toren auf den elften Platz der A-Klasse. Heuer steht das Team aktuell mit 43:7 Treffern und 48 Punkten auf einen aussichtsreichen zweiten Rang.

Jugendleiter Jörg Träder berichtete von begeisternden Fußball beim FCM-Hallenturnier der Juniorenmannschaften. Neben den Turnieren der G-Junioren spielen in der Punkterunde auch zwei F-Junioenteams und zwei E-Mannschaften mit gutem Erfolg.

Liegenschaften des 1.FC Marktleugast, was ihm den Kosenamen "Hausmeister" einbrachte. Höhepunkt des zurückliegenden Jahres war die souveräne Erringung der Meisterschaft und der Aufstieg unserer Ersten in die Kreisliga", stieg Vorsitzender Klaus Witzgall in seinen Bericht ein. "Es war klar, dass hier ein schärferer Wind weht und deshalb ist nach wie vor das erklärte Ziel, die Klasse zu erhalten." Optimal war der Start in die Rückrunde und derzeit belegt die Erste des FCM den zehnten Platz. Jan Ballmert ist für die neue Spielserie als Spielertrainer verpflichtet.

"Ihr werdet die Kreisliga sicher halten"
Bürgermeister Norbert Volk

Die sportliche Entwicklung steht beim FC Marktleugast unter einem guten Stern. Der FCM kristallisiert sich immer mehr mit Blick auf die Nachwuchsarbeit als jugendliches Leistungszentrum heraus". lobte
1. Bürgermeister Volk.

Altligaleiter Christopher Weber stellte in seinem Bericht die Kameradschafts-pflege in den Vordergrund.

Bei seinem Streifzug durch das Geschehen der JFG Oberland stellte Gerhard Schmidt die für die fußballerische Zukunft aller inzwischen neun angeschlossenen Stammvereine überlebensnotwendige Nachwuchsarbeit heraus.

Die zwei D-Junioren Mannschaften folgen der allgemeinen positiven Leistungsentwicklung der anderen JFG - Mannschaften. Sie sind in dieser Saison Titelfavorit und haben den Aufstieg in die Kreisklasse vor Augen